

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación,

RESUELVE

Expresar solidaridad con el pueblo ucraniano por los ataques masivos aéreos rusos desde hace dos días consecutivos en muchas regiones del país.

El gobierno de la República Federativa de Rusia ha lanzado más de 130 misiles y 109 drones "Shahed", golpeando varias ciudades en el este y oeste del país, provocando daños en centrales y redes eléctricas de importancia crítica, siete muertes, veinte heridos además de ceñir a los residentes de Kiev a refugiarse y sumir a la población ucraniana a condiciones exasperantes.

Se trata de uno de los ataques rusos más férreos y masivos desde el inicio de la invasión rusa.

Damián Arabia
Diputado Nacional

Co-firmantes:

Dip. Sabrina Ajmechet, Dip. Florencia Klipauka Lewtak

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Desde hace 30 meses, el pueblo ucraniano se encuentra bajo la difícil prueba de proteger a su país a expensas de sus propias vidas ante los ataques de la invasión ordenada por el gobierno de la República Federativa de Rusia.

Los ataques masivos que se están perpetrando ciertamente no ocurren de manera aislada, sino que responden a una estrategia dirigida a desmoralizar y exasperar a la población ucraniana, a las puertas del inicio del invierno, demostrada por los ataques realizados a centrales y redes eléctricas, sumiendo por ahora a la población a la oscuridad.

Los bombardeos iniciaron en el alba del lunes, anticipando los ataques luego registrados durante la noche de ayer y durante la mañana de hoy, con drones y misiles contra la capital de Kiev y que ha comprendido además al menos a 15 regiones.

Los ataques se han dirigido a las infraestructuras energéticas de Kiev, y en las regiones de Leopoli y Rivne en el oeste y de Zaporíyia en el sud este, provocando daños graves y "blackout" en varias ciudades junto a suspender el servicio de agua en la capital y en otras ciudades del país.

El jefe de la Administración Militar de Kiev, Serguí Popko, confirmó que las defensas antiaéreas actuaban en los alrededores de la capital y pidió todos los residentes en la ciudad y la región que buscasen refugios en búnkeres, sótanos o estaciones de metro.

Según informaciones de la Administración Militar regional local de la región de Poltava, en Ucrania central, una infraestructura industrial fue alcanzada allí durante el ataque. Al menos cinco personas sufrieron heridas. En la ciudad de Lutsk, los fragmentos de un dron derribado por las defensas aéreas ucranianas dañaron un edificio de varias plantas, según las autoridades locales. El alcance de los destrozos y el recuento de heridos estaba aún siendo establecido.

La dimensión del masivo ataque aéreo a ciudades y poblados ucranianas se verifica con el mapa:



Por todo lo expuesto, es que solicito a mis pares me acompañen con su firma la propuesta de declaración

Damián Arabia
Diputado Nacional

Co-firmantes:

Dip. Sabrina Ajmechet, Dip. Florencia Klipauka Lewtak